

Nadie aceptaría diálogo con criminales en este gobierno: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Por las declaraciones del gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, en la Ciudad de México, así calificó **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en **Cámara y Diputados**, lo dicho por el mandatario de estas reuniones, estos encuentros, entre autoridades y el crimen organizado.

“Lo que les puedo decir es que el gobernador Rocha es bastante razonable, no entiendo siempre uno a veces tiene lapsus, él es muy inteligente. A nosotros no nos incomoda ni él, ni su forma de ser, tengo mucho aprecio y cariño por eso no creo independientemente del aprecio que se le tenga, que nadie aceptaría diálogo con criminales, al menos en este gobierno”, señaló el diputado morenista.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9192?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9192&authkey=!AEbYHcAieH67jdU&ithint=video&e=uafVU4>